



公共職業訓練『農業人材育成科』修了式



たからべ森の学校

# 学校だより

発行元：たからべ森の学校

住所：曾於市財部町北俣 5410-1

電話：0986-28-6120

FAX：0986-28-6121

URL：<http://t-morinogakkou.jp/>

Vo 1.30

今月の1枚

## 平成 27 年度農業人材育成科修了式が行われました。訓練生は今後の目標や希望に向かって新たなスタートを切りました。【筆者】堀内加奈子・切通雅子

### 公共職業訓練、農業人材育成科・第3期生「修了式」を行いました

12月28日、6ヶ月間の訓練を終えて、修了式を行いました。

農業人材育成科ではこれまで、農業基礎・農業概論の座学、実習では土壌肥料・野菜栽培・病虫害駆除・販売実習に至るまでの様々な事を学びました。また、パソコンについては Word、Excel の基礎から、農業実務実習・Web 制作実習・ネット販売の企画・ホームページ作成まで完璧に仕上げる事ができました。

資格試験取得については、コンピューターサービス技能評価試験を Word・Excel 各 2 回行い、多くの訓練生が資格取得に挑戦しました。

また、農業についての知識・技能の水準を客観的に評価し、教育研修の効果を高める事が出来る試験、日本農業技術検定 3 級にもトライ！！職業人に必要な基礎能力をはじめ、農業分野への就業に必要な知識と技術を習得する事ができ、スキルアップに繋がったと思います。

仲間との別れは寂しいですが、修了証書を手にとりこれまでの訓練で取り組んできた事や、学んだ事を振り返り、達成感と自信に繋がったのではないのでしょうか。

職業訓練で農業に関する多くの事を学び、訓練生それぞれ、今後の新たな目標や希望に満ち溢れた表情でむかえた修了式となりました。皆さんのこれからの活躍に期待しています

**ご卒業、本当におめでとうございます。**



訓練生はこれまで、授業も実習も何事も真剣に真っ直ぐ取り組み、財部北地区のイベントや行事に訓練生自ら参加する等、チームワークが良くて連携もバツグンの、とっても仲良しのクラスでした。

卒業してもまたいつでも遊びに来て下さいね～

### 【2016 年明けましておめでとうございます。】

今年もたからべ森の学校スタッフ一同全力で取り組んでいきますので、よろしくお願いたします。

お近くにお越しの際は、是非様子を見に来て下さいね～♡



## 平成27年度 農業人材育成科 6ヶ月間沢山の事を学びました。

### 【7月】

7月1日、これから始まる訓練への不安と一緒に楽しみだという気持ちを持って、入校式の日を迎えました。初めての農業実習では、トラクターや耕運機の仕組み、取り扱い方、操作方法を学びました。初めての経験という訓練生がほとんどでしたが、皆さん楽しみながら実習を受けていました。これから、作物をいちから育てる本格的な農業実習へ進んでいきました。



### 【8月】

学校農園へ、サニーレタス、カリフラワー、じゃがいも、キャベツ、ブロッコリー等々の植え、定植をしました。夏真っ盛りということもあり、暑さと慣れない農作業の疲れもありましたが、発芽や苗の成長など農業ならではの楽しみも実感できました。座学の授業では、OS基礎操作実習や職業能力基礎など、日々、パソコンの技術等、就職する上で必要な能力を学んできました。



### 【9月】

農業実習では、作物への薬剤散布、作付管理や追肥、除草など、訓練生が率先し、毎日学校農園へ足を運んでいます。実習を通して作物を育てる楽しさや、天候などで左右される農業の難しさも学びました。キャリアコンサルティングでは、自分自身と向き合い、再就職への目標をしっかりと認識した時間となりました。



### 【10月】

収穫の秋となり、大根葉とインゲンと里芋を初出荷しました。野菜を包装する際、傷を付けないように丁寧に袋に詰める事を気をつけました。学校農園では、これから冬に向けて沢山の作物が実ります。自分達で育てた野菜を収穫・販売し、美味しく食べて頂く事も楽しみの1つとなりました。



### 【11月】

野菜販売実習の授業で、プライスカードとPOP広告を作成しました。訓練生同士で試行錯誤の末、とても立派なPOP広告を完成させました。

Web制作の授業ではグループごとにわかれ、ホームページの制作が始まりました。ゼロからホームページを作るという難しい授業ですが、グループで力を合わせ、とても楽しいホームページができました。



### 【12月】

本格的な冬に入り、訓練生達は木枯らしの寒さに負けず農業実習を頑張っていました。

12月は半年間、農業を学んだ集大成として農業技術検定、新年を迎える準備として門松作りにも挑戦しました。

この6ヶ月間、訓練生は、どの授業、実習にも真剣に取り組んでいました。



### 農業人材育成科第3期生【訓練修了お疲れ様でした&ありがとう会】にお招きいただきました！

修了式終了後、訓練生の皆さんが企画した【訓練修了お疲れ様でした&ありがとう会】にスタッフ一同ご招待いただきました。今回準備された料理は卒業生でもある藤崎シェフお手製のすばらしいフランス料理！皆さん本格的な料理に身も心も大満足でした(●>艸<)美味！！

当日は、繰上げ修了となった方も駆けつけて下さいました。久しぶりの再会に皆さん思い出話が止まらない様子でした。会の間には、ビンゴ大会や訓練生が丹精込めて作ったフォトムービーの上映会もあり、大変盛り上がりました。そして訓練生達からたからべ森の学校スタッフにサプライズプレゼント！！オリジナルカレンダー&皆さんからのメッセージが書いてある色紙をいただきました！！大事に飾らせていただきます。フルコースのようなすばらしい料理を楽しく食べて飲んで、訓練の6ヶ月間を鮮やかに思い出せるフォトムービーやビンゴ大会、そして驚きと感動のサプライズプレゼント。とてもあたたかく幸せな時間でした。本当に有難うございました。訓練を終了し、再スタートを踏み出した訓練生全員を、スタッフはいつまでも応援しています。



### 農産加工販売科の訓練がスタートします

平成28年2月1日からスタートする【農産加工販売科】は、6ヶ月間にわたって食品加工における必要な知識と技術を習得するとともに、原材料生産の技術・マーケティング・販売に関する知識、技能を習得することができる訓練になっています。

今回10人の訓練生を迎え、農産加工販売科でたくさんの知識やスキルを学んでいただき、再就職につながるよう、訓練生の皆さんと共にスタッフ一同努力していきたいと思っております。